

Madrid, 22 de septiembre de 1999

Con relación a las noticias aparecidas en los últimos días, en diversos medios de comunicación, deseo poner en su conocimiento lo siguiente:

- En primer lugar, dejar muy claro que, desde el pasado día 2 de junio de 1999, no he realizado ningún acto, ni conducta, ni he dado ningún mandato a ninguna entidad o persona, física o jurídica, encaminado a conseguir la venta total o parcial de las acciones que controlo en la sociedad TelePizza, S.A.
- En segundo lugar, que en los días inmediatamente siguientes al 2 de junio de 1999, recibí diversas llamadas de distintos inversores en las que se me planteaba la posibilidad de adquirir porcentajes parciales de las acciones que controlo en TelePizza, S.A. Entre estos inversores se encuentran los Stes. Ballvé y Olcese, con quién se mantenían conversaciones en aras a una eventual operación comercial e industrial con su participada Tele-Chef.
- En tercer lugar, que no he recibido, al día de hoy, ninguna oferta específica de adquisición de parte o de todo, de las acciones que controlo en TelePizza, S.A.
- En cuarto lugar, que si en algún momento se produjera cualquier hecho que tuviera un carácter relevante, enseguida se procedería a ponerlo en conocimiento de ese organismo.